

# A PROPOS

DES

## ARMOIRIES DE LA VILLE DE LYON.

---

A Monsieur le Directeur de la *Revue du Lyonnais*.

MONSIEUR le DIRECTEUR,

Vous me faites l'honneur de me demander quelle est l'opinion que j'ai émise, il y a deux mois environ, au sujet de la composition des armoiries de notre ville, représentées sur le bouclier de la grande figure de la Ville de Lyon, qui surmonte la fontaine de la place Louis XVI.

Je m'empresse de me rendre à ce désir.

Dès son origine, notre cité eut le lion pour emblème, ainsi que le prouve la médaille de Marc-Antoine, frappée à Lyon l'an 711 ou 714 de la fondation de Rome, et portant, au revers, la figure d'un lion avec le mot LUGUDUNI.



Au V<sup>e</sup> siècle, lorsque notre ville passa sous la domination